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2021 年 10 月 14 日　第 2838 回

◇ 国際ロータリー会長
　　　 シェカール・メータ
              (Calcutta-Mahanagar RC)
◇ 国際ロータリー第 2780 地区ガバナー
　　　田島　透（ふじさわ湘南 RC)
◇ 国際ロータリー第 2780 地区第 1 グループ
　　　ガバナー補佐　北村　理和子（横須賀 RC）
◇ 三浦ロータリークラブ
　　　会　　長︓岩野　　明
　　　副 会 長︓奥山　浩司
　　　幹　　事︓秋本　清道
◇ 公共イメージ委員会 
　　　委 員 長︓秋本　清道
　　　副委員長︓山本　達樹
◇ 例会日　毎週木曜日 12 時 30 分点鐘
◇ 例会場　三浦商工会議所
　　　　　 〒238-0243 三浦市三崎 3 丁目 12 番 19 号
◇ TEL 046(881)5111 　FAX 046(881)3346
◇ website　http://www.miura-rc.jp
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2021 年 10 月 14 日　第 2838 回 例会

◇　点　　鍾　12時 30分
◇　国歌斉唱
◇　ロータリーソング　『奉仕の理想』
◇　四つのテスト唱和
◇　ゲスト・ビジター紹介

　

 幹事報告　　　　　　　　　　

＊三役会　議事録　　＊ハイライトよねやま
＊ガバナー・ノミニー選出の件　　
＊米山梅吉記念館　＊ココラボ小冊子
＊ホテル河鹿荘パンフレット
　　　　　　　※各クラブの週報、例会予定表は
　　　　　　　　別ファイルにてご確認ください

＊入会月祝　　阿部　一也会員（2018）
　　　　　　　鈴木　　淳会員（2019）
＊誕生日祝　　山本　達樹会員　S46.10.22

奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

 ニコニコ BOX 報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
・岩野　明　久々の例会です。
　　　　　　笠小会員本日はよろしくお願い致します。
・奥山浩司　笠小会員、卓話よろしくお願い致します。
　　　　　　楽しみにしています。
・秋本清道　お久しぶりです。
・鈴木正孝　お久しぶりです。今日は検診があるので早退し
　　　　　　 ます。笠小君の卓話が聞けなくて残念です。
　　　　　　 小村支店長、よろしくお願いします。
・鈴木康仁　皆様お久しぶりです。　
・土田成明　笠小さん、よろしくお願いします。

ニコニコ BOX 集計報告
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本　日　 前回まで　 累　計

　出席報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
・会員総数：29名　　本日出席：20名　　本日欠席：9名　　　出席率 68.9％

・藤喜代司　笠小会員、卓話楽しみにしております。　
・長瀬六朗　いつもお世話になります。
・加藤隆史　笠小 !! 愛してるよ !!　
・ 長島満理子　笠小さん、本日の卓話楽しみにしています。
　　　  ハンカチ用意し、しっかりと拝聴させて頂きます。

・石崎勇吾　皆様お久しぶりでございます。本日の笠小会
　　　　　員の卓話、楽しみです。宜しくお願い致します。
・斉藤昭男　笠小さん、楽しみにしてます。
・小林　浩　ご無沙汰してしましました。
　　　　　 本日も宜しくお願いします。
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・高橋孝則　本日もよろしくお願いします。　
・笠小友和　帰りたいです…。
・礒山　貢　本日もよろしくお願いします。
・阿部一也　笠小会員、本日は宜しくお願いします。入会月祝い、ありがとうございます。　
・小林義雄　本日初めて出席致します。よろしくお願い致します。

 　卓　話　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　笠小　友和　会員

こんにちは、ご紹介にあずかりました笠小友和です。何を話して良いのか
わからないので私の紹介させていただきます。
1975 年 12 月 27日生まれの 46才です。
小さいころは空手や BMXレース、部活では陸上部で長距離をしていました。
学業の成績や運動神経はご想像にお任せします。因みに音楽の才能は一切
ございません。

7才の時に父親が土木系の会社を起業したので、物心が付いた頃にはこの
仕事を継ぐのだろうと思っていました。
専門学校を卒業しましたが、就職難でやりたい内容とかけ離れた会社しか
学校では紹介してもらえなく、やる気の無い私は、面接当日に電車の乗り
換えを間違え遅刻し落ちました。
その後自社に入社しましたが、縁があって当時お付き合いの会った建設会
社にお世話になりました。しかし、入社して数か月後、数社が共同で元請
けになって工事する大規模な現場に配属になりました。
朝から夜中まで働き疲れから帰宅せずシャワーも無い現場事務所や車によ
く泊まり込んでいました。
現場の責任者は途中心筋梗塞で倒れました、そんなブラックな経験でしたが勉強になりました
因みに大きな積算ミスが発覚し赤字工事でしたので、1年半後に現場が終わったとき元請けの頭をはっていた会社は
つぶれました。
そんな感じで 4年間修行したのちに、自社に戻り 2015 年より父から有限会社笠小建設工業の代表取締役を引き継ぎ
ました。
主な業務は建設工事業や土木工事業などで地域密着にて仕事をさせていただいております。
ロータリーメンバーの皆様にも日頃よりお仕事を紹介いただいたり、工事のご協力をしていただいたりしております。
ありがとうございます。
特に加藤先輩には公私共にお世話になっております。

今までに、ロータリークラブ以外にも様々な会に入会させていただいております。
公益社団法人三浦青年会議所では 2014 年に 53代理事長を拝命させていただきました。
この年の 4月にロータリークラブで卓話をさせ頂きました。
諸先輩達の前で話したのでとても緊張したのを覚えています。
ＪＣ活動での印象強い思い出は、加藤先輩が誘致したとお聞きしている神奈川ブロック大会や私が誘致した関東地区
大会を三浦が主催し、この三浦の地にて開催したことです。
誘致の際には、成田山新勝寺の境内に作ったステージでスポットライトを浴び、神奈川のメンバーに見守られる中、
数千人のメンバーに向け来年は私の大好きな三浦に来てくれとアピールしたことです。
前日ホテルの二人部屋に一人で泊まりラッキーと思いましたが、緊張で一睡もしてないのにチェックアウト時に確り
二人分の料金を取られました。
青年会議所での活動を通して得た先輩や友人が私の今の礎となっています。
それ以外にも加藤先輩命令にて入会した三浦商工会議所青年部や横須賀法人会青年部に所属し現在も活動しています。

最後に岩野会長この場を設けていただきありがとうございます。
細谷さん何度も日程調整ありがとうございます。
少しずつですがロータリーの皆様のお仲間になれればと思います。
コロナが収束したら懇親会で皆様とお酒を酌み交わしたいです。
ご清聴ありがとうございました。
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